

Mardi 16 novembre 2010

BONNET d'ANE de l'écologie pour le Val d'Oise. L'éco département promis par le Conseil général n'est qu'un effet d'annonce.

L'hebdomadaire « la Vie », a attribué des notes aux différents départements de France, afin d'évaluer « les bonnes pratiques écologiques et les efforts accomplis ».

(Voir détails: <http://www.lavie.fr>)

Le département du Val d'Oise est en constant recul dans ce classement depuis 4 ans et atteint cette fois ci la ... dernière place du classement.

On sait que notre département souffre d'une position difficile, avec par exemple la présence de l'aéroport de Roissy.

La principale mesure annoncée a été la création d'une commission pompeusement baptisée **C3D** (Conseil départemental du développement durable), et de quelques mesures qui pout être sympathiques, sont surtout des effets d'annonce destinées à améliorer la communication politique du Conseil général.

Par exemple, les fameux "chèques énergie verte", se traduisent par la signature à ce jour de 8 chèques (pour plus d'un million d'habitants), et pas un seul Argenteuillais bénéficiaire (dans une ville de plus de 100 000 habitants. On dépense beaucoup plus en frais de communication que pour le dispositif lui-même. La propagande est peut être efficace, mais qu'y gagne le développement durable ?

Pour la lutte contre le bruit, mon collègue le Dr Enjalbert avait bien montré l'effet pervers du nouveau dispositif qui recule de 65 à 68 dB le seuil obligeant à la construction d'un mur anti bruit. "*En raison du mode de calcul, 3 db de différence, c'est une intensité multipliée par 2.* » et avec ces nouvelles normes, le mur anti bruit de Saint Leu ne serait plus financé.

Nos riverains argenteuillais de l'A15 seront sensibles à cette argumentation.

J'avais déjà dénoncé la politique environnementale du Conseil général. Permettez moi de garder ma conclusion exprimée après la séance du 25 juin dernier :

Où **en est donc l'éco-département promis par la nouvelle "majorité" du Conseil général ?**

Il semble bien que ce projet soit rangé au placard, comme celui promis des fameux éco-quartiers promis par Philippe Doucet à Argenteuil.

Quand on connaît la communication intense faite sur ces 2 sujets, on serait tenter de dire ... **...Beaucoup,de bruit pour rien !**

Publié dans : **le conseil général** Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) - [C.G.U.](#) - [SIGNALER UN ABUS](#) - [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)